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          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка системы создания технологических маршрутов для мелкосерийного производства».
На данный момент в условиях высокой конкуренции на фоне быстро развивающегося рынка в промышленности ведется активная работа по оптимизации и повышению эффективности мелкосерийного и единичного производства, так как требования к мелкосерийному производству крайне высоки и соответствие им необходимо для успешного существования компаний. Одним из проблемных мест в производстве являются большие траты времени на проектирование технологического процесса и технологических маршрутов.
В данной работе предлагается способ автоматизации процессов путем использования в производстве веб-приложения, направленного на уменьшение трудозатрат на создание технологических маршрутов по изготовлению деталей, поддерживающего полный цикл работы с деталями и их компонентами.
В ходе работы было реализовано приложение с использованием веб фреймворков, графических библиотек компонентов и метаязыков, а также разработаны тестовые сценарии для проверки его работоспособности и упрощения внесения изменений и доработок. Был формализован и автоматизирован процесс создания технологический маршрутов по изготовлению деталей с возможностью создания, копирования, редактирования и удаления деталей для мелкосерийного производства.
Таким образом, предложенное решение способно оптимизировать процесс производства в промышленности путем автоматизации разработки технологических маршрутов, что положительно сказывается на эффективности мелкосерийного производства.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Development of a system for creating technological routes for small-scale production”.
Currently, in a highly competitive environment against the backdrop of a rapidly developing market, the industry is actively working to optimize and improve the efficiency of small-scale and single production, since the requirements for small-scale production are extremely high and compliance with them is necessary for the successful existence of companies. One of the problems in production is the large waste of time on the design of the technological process and technological routes.
This graduate qualification work provides an approach to automate processes by using a web application in small-scale production, aimed at reducing the labor cost of creating technological routes for manufacturing parts that support the full cycle of details and their components production.
In this work the application was implemented using web frameworks, graphical libraries of components and metalanguages, and test scenarios were developed to test its performance and simplify making changes and improvements. The process of creating technological routes for manufacturing parts was formalized and automated, with the ability to create, copy, edit and delete parts for small-scale production.
Thus, the proposed solution can optimize the production process in industry by automating the development of technological routes, which has a positive effect on the efficiency of small-scale production.
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